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Неуклонное повышение культуры земледелия, ин
тенсификация сельскохозяйственного производства 
на современном этапе находятся в прямой зависи
мости от технического перевооружения колхозов и 
совхозов.

На многочисленных примерах нашего района мы 
убеждаемся в том, как воплощаются в жизнь пред
начертания партии по обеспечению сельского хозяй
ства мощной техникой.

За годы девятой пятилетки на полях района по
явились новые тракторы «К-700», «Т-150», покорите
лями хлебных нив стали зерноуборочные комбайны 
«Колос» и «Нива». Всеобщее признание свекловодов 
завоевали новые комбайны «КС-6». Полностью осво
бождены от ручного груда колхозники на очистке 
зерна. Значительно облегчились трудоемкие процес
сы в кормопроизводстве. Новая техника становится 
на службу животноводов. Сейчас ни в одной сель
скохозяйственной отрасли не обходятся без моторов, 
машин и аппаратов. Все это яркое свидетельство ог
ромных социальных перемен, постепенного стирания 
граней между городом и деревней.

Оснащение сельского хозяйства новыми машинами 
и механизмами требует всесторонней подготовки кад
ров. Девиз «Живешь на селе — овладевай техни
кой» не утратит своей актуальности многие годы. 
Сейчас, когда повсеместно закончились полевые ра
боты, у сельских механизаторов появилось 
времени для учебы, повышения своего 
нального мастерства.

Ежегодно в зимнее время в колхозах 
района организуются четырехмесячные 
подготовке* механизаторов. Поддерживая тесную 
связь с учительскими коллективами, партийные ко
митеты совместно со школой ориентируют сельскую 
молодежь на овладение хлеборобской профессией. В 
этом направлении многое делается в совхозе «Пра
вокубанский». Вот и сейчас здесь работают курсы 
механизаторов, на них обучаются 16 человек. Не 
пустуют учебные классы при центральных ремонтных 
мастерских совхоза «Невинномысский». За парты 
село 12 новичков, через определенное время они по
лучат удостоверения на право управления трактора
ми. К началу весенних полевых рабо^ двадцатью 
пятью трактористами пополнится семья механиза
торов колхоза имени Балахонова.

Несмотря на ежегодный приток механиза!орских 
кадров, до сего времени проблема с ними остается 
острой. Хозяйствам необходимо подготовить на кур
сах 322 тракториста. Кай свидетельствуют факты, 
рачительные хозяева не откладывают это дело в 
долгий ящик. Есть и иные факты. В колхозе «Заве
ты Ильича» на каждого механизатора приходится 
2—3 трактора. В таких условиях не приходится даже 
мечтать о высокопроизводительном использовании 
техники. Между тем, курсы механизаторов здесь не 
работают, слабо прививается любовь молодежи к 
технике.

Серьезный недостаток в механизаторских кадрах 
ощущается в совхозе «Кочубеевский». Однако инже
нерно-технические работники не принимают долж
ных мер к обучению молодежи этой профессии.

Сельскому хозяйству сейчас нужны грамотные, 
___ __ _____ ‘ I люди. 

Механизаторов широкого профиля готовит Кочубе
евское СПТУ-8. Здесь созданы все условия для ов
ладения новой техникой. Однако далеко не все ру
ководители хозяйств откомандировали в это учили
ще людей.

Подготовка механизаторов — дело большой госу
дарственной важности. Тем, кто пожелал связать 
свою жизнь с почетной профессией хлебороба, необ
ходимо создать все условия для плодотворной уче
бы. Это и хорошие учебные классы, производствен
ные базы для прохождения практики, и материаль
ные стимулы. Главная же роль в этом деле отводит
ся качеству обучения. Преподаватели не должны ог
раничиваться лишь тем, что излагается в учебниках. 
Надо с привитием мастерства нести людям все новое, 
передовое, развивать чувство высокой ответственно
сти за свое дело во имя всенародного блага на 
пользу нашей Родины, успешного претворения в 
жизнь планов коммунистического строительства.
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На П1 съезде ПОРП
ВАРШАВА, 8 декабря. 

(ТАСС). В столице ПНР 
начал свою работу VII 
съезд Польской объеди
ненной рабочей партии. 
Среди гостей съезда — 
делегация КПСС во гла
ве с Генеральным секре
тарем ЦК КПСС Л. И. 
Брежневым.

С программным докла
дом Политбюро ЦК 
ПОРП на съезде высту
пил Первый секретарь 
ЦК ПОРП Э. Терек.* * *

ВАРШАВА, 9 декабря. 
(ТАСС).

Второй 
начался с
программного 
Политбюро ЦК 
«За дальнейшее 
мичное развитие 
диетического

день съезда 
обсуждения 

доклада 
ПОРП 

: дина- 
социа- 

строитель- 
ства —за более высокое 
качество труда, за улуч
шение жизни народа», с 
которым выступил Пер
вый секретарь ЦК ПОРП 
Э. Терек, и отчетного 
доклада ЦК ПОРП. В 
центре внимания съезда 
находятся вопросы пост
роения материально-тех
нической базы развитого 
социалистического обще
ства, вопросы укрепле
ния мира и международ
ной безопасности, даль
нейшего углубления и 
развития сотрудничества 
между странами социа
листического содружест- 

дейст- 
съезда 

гене- 
Поль-

ра-

ского Союза Генераль
ный секретарь ЦК 
КПСС Л. И. Брежнев.
Участники съезда ветре-#* 
чают его бурными, долго 
не смолкающими апло
дисментами.

* ♦ *

Товарищ Л. И, Бреж
нев передал товарищу 

'Э. Тереку приветствие 
Центрального Комитета 
Коммунистической пар
тии Советского Союза 
VII Польской объединен
ной рабочей партии.

Председательствующий 
на заседании член По
литбюро ЦК ПОРП, / 
секретарь ЦК ПОРП Э. 
Бабюх выразил товари
щу Л. И. Брежневу ис
креннюю благодарность 
за сердечные слова, ад
ресованные Польской
объединенной рабочей 
партии и польскому на- 

Вас, 
Э. Бабюх, 

от участников 
съезда самые 
пожелания со- 

коммунистам, 
к XXV

Первосортное сырье
Большой успех в ны

нешнем сезоне выпал на 
долю земледельцев кол
хоза «Полярная звезда».

сортом. Основной, объем 
, работ по доставке 

нопли на завод 
няли шоферы 
Петр Иванович
и Анатолий Николаевич 
Медведев.

ко- 
выпол- 

колхоза 
Холост

Качество выращенной 
ими конопли превзошло 
наши ожидания. Все. 733 
тонны сырья, поступив
шие к первому декабря 
на Ивановский 
завод, оценены

ва. их единства 
вий. Делегаты 
горячо одобряют 
ральную линию 
ской объединенной 
бочей партии.

На съезде присутству
ют делегации 69 братс
ких коммунистических и 
рабочих партий, социа
листических партий и 
национально - освободи
тельных движений.

Сегодня на утреннем 
заседании выступил гла
ва делегации Коммуни
стической партии Совет-

роду. Мы просим 
продолжал 
передать 
нашего 
лучшие 
ветским 
готовящимся 
съезду КПСС, который 
наметит широкие гори
зонты дальнейшего раз
вития Страны Советов. 
Просим также передать 
самые лучшие пожела
ния всему великому со
ветскому народу 
братского польского на
рода.

Эти слова были встре
чены горячими аплодис
ментами всех присутст
вующих в 

*
Вечером 

выступил член 
бюро ЦК ПОРП, Пред
седатель Совета Мини
стров ПНР П. Яроше- 
вич с докладом «Основ
ные положения социаль
но-экономического раз
вития страны в 1976— 
1980гг.»

VII съезд ПОРП про
должает работу.

зале.

на

от

М. ГНЕСЬ,

пенько
пёр в ым

директор Ивановского 
пенькозавода.

XXV съезду КПСС ударный труд
Постановление де

кабрьского (1975 года) 
Пленума ЦК КПСС на
шло горячий отклик у 
коммунистов, всех ра
ботников племрепродук- 
тора 1 вызвало новый 
подъем трудовой и по
литической активности. 
Развертывая социалисти
ческое соревнование за 
достойную встречу XXV 
партсъезда, коллектив 
племрепродуктора «Не
винномысский» берет на 
себя следующие социа
листические обязательст
ва:

ко дню открытия XXV 
съезда КПСС полностью 
завершить переоборудо
вание и переход на но
вую технологию по про
изводству яиц племенной

птицы и молодки для 
обеспечения головного 
предприятия птицефаб
рики «Ставропольская»;

2700 тысяч яиц;
добиться снижения се

бестоимости продукции 
на 3 процента;

-----------------------------------------------------------------------------

Социалистические 
обязательстваРАБОЧИХ И СЛУЖАЩИХ ПЛЕ1РЕ11Ю- ДУКТОРА .НЕВИИНОМЫССКЮГ В ЧЕСТЬ XXV СЪЕЗДА КПСС

произвести мяса пти
цы 2425 центнеров, 3400 
тысяч яиц;

продать государству 
1900 центнеров мяса,

ко дню открытия XXV 
съезда КПСС полностью 
отремонтировать всю 
технику и сельхозинвен- 
тарь к весенне-полевым

работам;
каждый специалист 

предприятия обязан сис
тематически вести обу
чение своего коллектива 
по совершенствованию 
профессиональных зна
ний рабочих, птичниц, 
слесарей, энергетиков;

подготовить не менее 
пяти птичниц к присвоен 
нию звания «Мастер пти
цеводства II класса»;

штаб по руководству 
соцсоревнованием обязу
ется постоянно вести ра
боту по улучшению ор
ганизации соревнования, 
своевременному подведе
нию итогов, распростра
нению и внедрению на 
других участках произ
водства опыта передови
ков.

съезде 
Полит-

Прибытие Н. В. Подгорного 
в Афганистан

КАБ^Л. 9 декабря. (ТАСС). Председатель Президиу
ма Верховного Совета СССР Н. В. Подгорный прибыл 
сегодня сюда с официальным дружественным визитом 
по приглашению главы государства и Премьер-Минист
ра Республики Афганистан Мухаммеда Дауда.В ПРЕЗИДИУМЕ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

9 декабря состоялось заседание Президиума Верхов
ного Совета РСФСР. ‘

В связи с проведением второй сессии Верховного Со
вета РСФСР девятого созыва Президиум обсудил воп
росы, связанные с повесткой дня и порядком" ее рабо
ты, принял постановление по этим вопросам и передал 
соответствующие предложения Председателю Верховно
го Совета РСФСР.

Президиум рассмотрел также ряд других вопросов.
Заседание вел Председатель Президиума Верховного 

Совета РСФСР М. А. Яснов.
(ТАСС).

В СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР
В целях создания более благоприятных условий 

для отдыха трудящихся Совет Министров СССР 
постановил перенести день отдыха с воскресенья 
4 января на пятницу 2 января 1976 года.



Заметки обозревателя'^^
ЛЧ ДНИМ из главных результатов (мо- 

жно даже определенно сказать—са
мым главным) исторического форума в 
Хельсинки является достижение 35 
странами—участницами Совещания, до
говоренностей по вопросам укрепления 
мира на европейском континенте.

По сути дела, все десять принципов 
отношения между государствами, кото
рые лежат в основе Заключительного 
акта Совещания, служат этой цели — 
укреплению мира в Европе. Но основ
ным, безусловно, признан принцип не
рушимости границ. История свидетель
ствует, что все войны, которые потряса
ли Европу, начинались ради захвата, 
приобретения новых территорий.

На совещании в Хельсинки все госу
дарства-участники взяли на себя обяза
тельство рассматривать как нерушимые 
все границы друг друга, воздерживать
ся сейчас и в будущем от любых пося
гательств на эти границы.

Сейчас, после/ Совещания, противники 
международной разрядки время от вре
мени выступают с утверждениями, что 
Советский Союз и другие сопиалисти- 
ческие страны заинтересованы в неру
шимости границ больше, чем западные 
государства г

Что можно сказать по этому поводу? 
Разумеется, социалистические страны, 
действительно, заинтересованы в стро
гом соблюдении принципа нерушимости 
границ, поскольку эго абсолютно необ
ходимо для сохранения мира чв Европе. 
Но разве для Франции, Бельгии, Гол
ландии. и других западноевропейских 
стран неприкосновенность их границ 

является менее важной? Исторический 
опыт народов Европы говорит о том, 
ч$о все страны континента заинтересо
ваны в этом в равной мере.

Для укрепления' мира и безопасности 
» Европе в высшей Степени важным ра
зделом Заключительного акта стал тот 
раздел, где сформулированы меры укре
пления доверия и некоторые аспекты 
безопасности и разоружения. Среди

Укрепление 
мира 

в Европе
этих мер, призванных содействовать
уменьшению опасности вооруженных
конфликтов на европейском континенте, 
особое место занимает предварительное 
уведомление о крупных военных уче
ниях. Ведь очевидно, что сосредоточе
ние или перегруппировка больших масс 
войск, особенно в непосредственной 
близости от границ другого государст
ва, может вызвать беспокойство и да
же тревогу, если не знать заранее це-

\МЫ ЗА НЕЕ РАДЫ
} 24 года назад приехала в наш район ' 
^работать воспитателем детского сада* 
^Нина Петровна Суркова. Много лет ’ 
прошло, прежде чем опа овладела пе- < 

’дагогическим мастерством, нашла завет-, 
'ную тропку к ребячьим- сердцам. Росли 
(дети, росла и Пина Петровна.
I С годами прибавляется, опыт, знания. 
(Она энергична, деятельна. 10 лет уже1 
(Нина Петровна — общественный инспе-’ 
к.тор р.айрно по дошкольному воспита-< 
нию, а в. прошлом году ей вручен^ удо- < 

1 ствоерение общественного инспектора ( 
крайоно.

। Большую помощь в овладении своей ' 
।профессией оказывает Нина Петровна < 
! молодым воспитателям. Методический < 
кабинет детского сада «Чайка»—центр < 
педагогической мысли. В нем сосредото- < 
чены и систематизированы материалы,, 
помогающие воспитателям найти отве-। 
ты на вопросы по воспитанию детей. । 
Это- заслуга Пипы Петровны. (

В каждой жизни есть вершина. Одни 
достигают ее раньше, другие позже, 
но и те и другие должны быть очень 
сильными, чтобы достичь ее. Мне каже-1 
тся, Нина Петровна Суркова покорила ; 
эту вершину. Я сужу об этом не только 
по признанию люден Ко дню Конститу- ( 
пий Н. П. Сурковой вручен значок «От
личник народного просвещения». Мы 
рады за нее!

4 Р. ИВАНОВА, , 
методист районо по дошкольному вос
питанию.

ли этих мероприятий. В результате до
говоренностей, достигнутых в Хельсин
ки, стороны взяли на себя обязательст
во уведомлять о крупных военных уче
ниях сухопутных войск общей числен
ностью более 25.000 человек.

На форуме в Хельсинки его участни
ки исходили из того, что военная раз
рядка призвана дополнить разрядку по
литическую. «Советский Союз, — под
черкнул в своей речи в Хельсинки Ге
неральный секретарь ЦК КПСС Л. П. 
Брежнев, — последовательный сторон
ник того, чтобы после Совещания воен
ная разрядка получила дальнейшее ра
звитие. Одна из первоочередных задач 
в этом плане —- найти пути к сокра
щению вооруженных сил и вооружений 
в Центральной Европе без ущерба для 
безопасности кого бы то ни было, На
против — с пользой для всех».

Как отмечала американская газета 
«Нью-Йорк тайме», Совещание по безо
пасности и сотрудничеству в Европе 
должно «дать новый импульс» перего
ворам в Вене по вопросу о сокращении 
вооруженных сил и вооружений в Цен
тральной Европе. Можно с увереннос
тью сказать, что если все участники 
этих переговоров будут руководствова
ться тем духом доброй воли, стремле
нием достичь договоренности без нанесе
ния ущерба какой-либо из -.сторон, кото
рые царили на форуме в Хельсинки, то 
и на переговорах в Вене будет сделан 
крупный вклад в дело укрепления ми
ра в Европе.

В. ГОНЧАРОВ, 
обозреватель ТАСС,

комсомольская 
жизнь

Много дел у членов 
комитета комсомола 
школы с. Ивановского. 
И заседания комитета 
комсомола, и подготовка 
комсомольских собраний, 
и работа в своих секто
рах. Секретарь комите
та комсомола Сережа 
Шикунов почти на каж
дой перемене окружен 
ребятами: с одним гово
рит о работе «Комсомо
льского прожектора», 
другого предупреждает* 
о выступлений на ком
сомольском собрании, к 
третьему обращается за 
помощью в оборудова
ние комнаты комитета 
комсомола.

Большую работу про
водит Татьяна Палла
дий. ответственная за 
учебный сектор. Под ее 
руководством еженеде
льно обновляется бюл
летень «XXV съезду 
КПСС — нашу учебу», 
где есть рубрики «Они 
залают тон». «Первый 
рубеж взят» и т. л. А 
пионерский сектор пол 
руководством старшей 
вожатой О. В. Ковале
вой и Наташи Копыто
вой готовил комсомоль
ское собрание «Комсо
мол — вож’к пионе
рии*, котог^ ' и состоя
лось 24 ноября На этом 
собрании были названы 
лучшие отрядные вожа-

Забот
тые С. Янковская, Н. 
Тузовская, Л. Суховее
ва. В своем докладе О. 
Ковалева остановилась 
и на недостатках работы 
с пионерами. В частно
сти, мало у нас мальчи
ков вожатых, редко еще 
проводятся заседания 
бюро шефствующего 
класса с советом отря
да подшефных.

.Многие ребята высту
пали на собрании, а в 
конце собрания состоя
лось посвящение в во
жатые. Вручены ребятам 
комсомольские- путевки 
в отряды, и средн них 
много мальчиков: .С Вы- 
соченко, И. Ткаченко, С. 
Варехин, П. Цыпышев’ 
В. Макузченко и многие 
другие. Комитет комсо
мола надеется увидеть 
в них постоянных чле
нов подртефного отряда. 
По традиции собрание 
закончили песней «Нс 
расстанусь с комсомо
лом».

А культурно-массовый 
сектор из 10 «а» класса 
подготовил и провел ди
спут «Современный ли 
ты человек?», на кото
ром много спорили и 
пришли к выводу, что 
современному человеку 
нужен не только мод
ный костюм, но и боль
шой багаж знаний, на-

у них
выки культуры поведе
ния. Прошло только две 
недели занятий второй 
четверти, а комитет ко
мсомола успел сделать 
многое. Провел два вы
ездных заседания бюро, 
где надо было погово
рить о создавшемся по
ложении в классах. По
сле заседания дела в 
этих группах пошли на 
лад.

Главным направлени
ем в работе комсомоль
ской организации школы 
стали вопросы участия 
всех школьников в кон
кретных практических 
делах. И комитет ком
сомола старается не 
упустить из виду ни од
ного комсомольца. Ком
сомольская организация 
борется за имя Николая 
Островского, каждый 
комсомолец старается 
своим участием поднять 
роль комсомольской ор
ганизации в борьбе за 
глубокие и прочные зна
ния, за высокую мораль
ную культуру учащихся. 
А комитет комсомола 
является организатором 
этой работы. Его сила 
— в умении вести . за 
собой молодежь, убеж
дать ее, привлекать к 
творческому выполнению 
стоящих перед ней за
дач. Вср дела, свои ус
пехи в учебе комсомоль-

много
цы посвящают XXV 
съезду КПСС. Каждая 
группа борется за право 
подписать рапорт шко
льной комсомольской 
организации XXV съез
ду КПСС.

Комитет комсомола 
стремится к тому, чтобы 
в школе сложились тра
диции серьезного поло-. 
жительного отношения 
к общественным обязан
ностям, к любому виду 
общественно - полезной 
работы. И первые ком
сомольские поручения 
которые вручаются на 
комсомольском собрании 
вновь вступившим, игра
ют в этом немаловаж
ную роль. А комитет
комсомола через некото
рое время заслушает
вопрос о выполнении 
данных поручений.

Немало ребят учится 
еще значительна ниже 
своих возможностей, 
бывают и опоздания, я 
пропуски уроков, и вся
кого рода срывы. Но ра
дует тон серьезного от- 
ношения боль
шинства старшеклассни
ков к делу, будь то уче
ба, общественная рабо
та или труд.

И КУЗЬМЕНКО, 

организатор внеклассной 
работы.

Швею-резервистку первого участка Кочубеевской 
швейной фабрики Лидию Ивановну Меркулову под
руги по работе называют универсалом. И не зря. 
На пошиве костюмов она освоила 46 операций.

Ударинк коммунистического труда Л. И. Мерку
лова еще в апреле 1974 года выполнила свою лич
ную пятилетку. Темпов работы не снижает и сейчас. 
Соревнуясь за достойную встречу XXV съезда пар
тии, она выполняет задание на 140—150 процентов.

Много времени и внимания уделяет Лидия Иванов
на молодым работницам. Наставник молодежи, 
она всеми силами стремится передать ей свои зна
ния и опыт.

На снимке* Л, И, Меркулова.
Фото П. БРЯЗГУНА.

ВЕЧГР В ШКОЛЕ
Интересный тематический 

вечер состоялся в Георги
евской средней школе. С 
лекцией «Советское зако
нодательство. семья и вос
питание детей» выступил 
директор школы И. М. Бо
рзов, Родители с большим 
вниманием прослушали это 
выступление.

Понравился им и концерт 
подготовленный школьника
ми ко дню Конституции, в 
программе которого были 
песни, стихи, тайцы. Горячих 
аплодисментов заслужи
ли исполнители танцев Ни
на Исупова и Лена Суха
рева и самые маленькие 
участники концерта Жора 
Жуков, Марина Букреева. 
Лена Володина

В. ЗЛОБИНА, 
член родительского комите
та школы.

р ХАЛ И в артрбусе с ■ 
шутками и песня

ми, н час е^ды до Став
рополя пролетел мгно
вением. Из автобуса 
выходили улыбающиеся, 
говорливые. Коридоры 
техникума сразу же на
полнились гомоном: шу
тка ли, сразу тридцать 
абитуриентов добави
лось.

И только у дверей 
аудитории присмирели. 
Вот она. дверь, за кото
рой их будущее. Ла и 
трудно, что там ни го
ворите, сдавать экзаме
ны. когда у большинст
ва уже и лети—школьни
ки. Кому-то плохо ста
новилось. кого-то в ауди
торию едва ЛИ не сил
ком «впихивали». Вот 
уж где Валентина Ми
хайловна Гречкина свою

ИХБЫЛО 30
директорскую власть 
употребила. Да и неда
ром же ехала вместе со 
всеми в Ставрополь и 
поддерживала «духом 
павших» и приказывала 
волю в кулак собрать.

В суете и хлопотах 
вдруг выяснилось; нет 
Г алины Демьяновны 
Александровой, масте
ра Казьмицского цеха 
И снова покатил авто
бус. уже в обратную 
сторону. И что вы дума
ете. с постели подняли, 
я Ставрополь привезли. 
И экзамены сдать за
ставили. Теперь Галина 
Демьяновна, как и все 
подруги ,ее, студентка.

А началось это так.

Работали Кочубеевские 
швейники, кто пять, кто 
десять, а кто и все пят
надцать лет. Кто швеей 
работал, а кто мастером 
(начальство!) но чув
ствовали, с каждым 
днем все острее чувство
вали: знаний не хватает.

Производство становит
ся все сложнее и слож
нее, требует уже не то
лько сноровки, опыта, 
но и мысли, умения по
нимать, разбираться в 
том, что делаешь. Вот 
тогда-то они и собра
лись вместе и вместо 
решили: нужно учиться. 
И вместе же, тридцать 
человек сразу, поехали 
в Ставропольский тех

нологический техникум 
И »все, без единого иск
лючения, стали студен
тами, Кто знает, может 
быть, как раз этс^и по
могло: не в одиночку 
действовали, а сообща, 
каждый в любую мину
ту чувствовал плечо 
другого. И объединен
ные целью одной, они 
успешно выдержали все 
трудности поступления.

Теперь они студенты, 
уже четыре месяца сту
денты, Теперь они зна
ют. как это нелегко: 
днями работать, а вече
рами браться за учебни
ки. выполнять контроль
ные работы. А ведь V 
каждого семья, домаш

ние хлопоты. Но об этом 
они не жалеют. Не жа
леет Галина Павловна 
Худолеева, старший ма
стер комсомольско-моло
дежной । бригады, около 
15 лет проработавшая 
на фабрике. Не жалеют 
старший контролер ОТК 
Зоя Антоновна Антипе
нко и главный механик 
фабрики Анатолий Ва
сильевич Худолеев. Не 
Ж алеет ни. один из три
дцати. Потому что кажт 
дый из. них понимает 
необходимость этого.

Скоро ори поедут я® 
сессию — первую сес
сию в их студенческой 
жизни. Хочется верить, 
что она пройдет так же 
успешно, как и вступи
тельные экзамены.

Г. ТАНОВ.
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ТПН'ПЕ-ШСМАМИ НАГРУЗЯТ
БУДУЩЕЕ сельского хозяйства не

разрывно связано с его техничес
кой оснащенностью. Практически 

осуществляя решения XXIV съезда 
КПСС по укреплению магериально-тех 
ническоЙ базы сельского хозяйства, тру 
женики полей и ферм нашего района 
ежегодно приобретают сельскохозянст 
венную технику на сумму 2,5 миллиона 
рублей. За последние годы значительна 
возросло поступление в колхозы и сов 
хозы района тракторов, комбайнов, ав 
томаш ин.

Энерговооруженность наших хозяйств 
составляет 1626 физических тракторов 
342 зерноуборочных комбайна, около 
800 грузовых автомобилей и множество 
другой техники. На смену старым маши
нам пришли новые, более производитель
ные. Уже в текущем году на полях рай
она работало 59 тракторов «К-700», 42 
трактора «Т-150-К», более 130 комбай* 
нов «Колос» и «Нива».

Новая сельскохозяйственная техника 
требует высококвалифицированных кад
ров. В связи с этим только за два 
предшествующих года в районе подго 
товлено около 115 трактористов-маши 
нистов для работы на трактора? 
«К-700», «Т-150К», около 160 механиза
торов для работы на комбайнах «Ко
лос», «Нива» и 35 человек, обслуживаю
щих свеклоуборочные 'комплексы.

'Для технического обслуживания ма
шинно-тракторного парка в районе под 
готовлено 26 мастеров-наладчиков. 39 
мастеров-наладчиков обслуживают жи
вотноводческое оборудование.

Однако существующая ремонтная ба
за колхозов и совхозов с ее технологи
ческим оборудованием не позволяет хо

зяйствам вести качественное техничес
кое обслуживание тракторов «К-700». 
аТ-150-К», «МТЗ-80». В связи с этим в 
Кочубеевском объединении «Сельхоз
техника» работает «станция техобслужи
вания этих машин, что позволило дове- 
• ти их. техническую готовность в пери
од полевых работ до 95 процентов.

Б 1975 году машинно-тракторным пар- 
<ом района было запланировано выпол
нив объем работ в 1607.9 тысячи гек
таров условной пахоты. Но только за 
гевять месяцев выполнено 1198,2 тыся
чи гектаров. Хороших результатов в ис
пользовании техники добились механи
заторы колхоза имени Октябрьской ре- 

Продлить жизнь машин

юлюции. В 1974 году этому хозяйству 
было присуждено переходящее Красное 
шамя краевого управления сельского 
хозяйства и крайкома профсоюза работ
ников сельского хозяйства и заготовок.

Среди лучших механизаторов колхоза 
принято называть имя Сергея Павлови
ча Мозгового, добивающегося высокой 
выработки на «МТЗ-50». На таком же 
тракторе перевыполняет задания Лю
бовь Ивановна Михайличенко.

Хороших результатов в использова
нии машинно-тракторного парка доби
лись в нынешнем году механизаторы 
колхоза «Казьминский». При плане 
174,7 тысячи гектаров условной пахоты 
ими выработало за девять месяцев 

133,7 тысячи. Аналогичное положение в 
колхозе имени Чапаева.

Однако в таких хозяйствах, как кол
хоз «Полярная звезда», совхозы «Роди
на» и «Ко^'-беевский», как будто и не 
заботятся о полном использовании име
ющейся техники. Так, например, в сов
хозе «Кочубеевский» при плане 130,6 
тысячи гектаров выполнено за 9 меся
цев лишь 67,3 тысячи гектаров условной 
пахоты. В этих .хозяйствах низка выра
ботка на эталонный трактор. Она дос
тигает 900-1100 гектаров.

Использование машинно-тракторного 
парка во многом зависит от техничес
кого обслуживания тракторов. В хо

зяйствах района работает 23 стационар
ных пункта техобслуживания. 19 агре
гатов «АТУ», «АТУЙ», «АТУС» и 59 
механизированных заправщиков на базе 
автомашин «ГАЗ-51». Кроме того, боль
шой объем работ, способно выполнять 
Кочубеевское объединение «Сельхоз
техника». В хозяйствах района в этом 
году работает 72 мастера-наладчика. 
Этих сил* вполне достаточно для того, 
чтобы качественно и своевременно об
служить технику.

В колхозах имени Октябрьской ре
волюции, имени Чапаева, «Казьминский» 
во всех тракторных б/игадах есть мас
тера-наладчики и слесари полевого ре
монта для технического обслуживания 

мащ.инно-т.рдкторного парка. Поэтому в 
данных хозяйствах, высокая выработка 
на эталонный трактор.

Но в колхозе «Полярная звезда», сов- 
хозах «Кочубеевский», . «З.акубанский» 
мастера-наладчики для техобслуживания 
техники работают;не, во всех "бригадах. 
Отсюда низкая выработка, на эталонный 
трактор, низкое качество и несвоевре
менность проведения полевых работ.

Осталось совсем, немного времени до. ... 
конца года. А к первому декабря в 
районе, была отремонтирована лишь по
ловина запланированных на последний 
квартал тракторов. Необходима умелая 
организация ремонта, максимальное на
пряжение. сил всех его участников, что
бы выполнить план ремонта машинно- 
тракторного парка четвертого квартала.

С ценной инициативой выступили в 
этом году механизаторы и инженерно- 
технические работники колхозов и сов
хозов, объединения «Сельхозтехника» 
Чувашской АССР и Курской области, 
призвавшие своевременно и качественно 
подготовить сельскохозяйственную тех
нику к полевым работам 1976 года. 
Первыми в нашем районе повышенные 
социалистические обязательства, посвд^ 
щепные предстоящему съезду КПСС, 
взяли механизаторы и ремонтники кол
хоза «Казьминский». По их примеру ра
ботники мастерских колхозов и совхозов 
обязались завершить ремонт техники, 
намеченный на первый квартал 1976 го
да. досрочно, к началу работы съезда.

Не ошибусь, если скажу, что выпол
нение этих обязательств будет достой
ным подарком XXV съезду партии.

М. МЕЛИХОВ, 
старший инженер гостехнадзора,

Снова о жидком аммиаке
Пожалуй, не ■ удиви

тельно остановиться в 
нерешительности, когда 
встает вопрос, какие же 
удобрения лучше исполь- 
зс^ть — давно испытан
ные сухие или жидкие, 
каким отдать предпочте
ние. Употребление жид
кого аммиака отлично 
сказывается на пита
тельных качествах соло
мы, а если внести его 
в почву...

На полях совхоза «Не
винномысский» работает 
пока единственная в крае 
луговая машина «УЛП- 
8», с помощью которой 
в почву вносят Жидкий 
аммиак. Машина устрое
на так, что удобрение 
еразу-попадает на задан
ную глубину, при этом 
остается лишь неболь
шой след, прикатанный 
каточком. Сразу огово
римся, что пока это 
только опыты, обещаю
щие дать хорошие ре
зультаты. В Подмоско
вье, например, уже по
лучено 33—39 центнеров 
прибавки урожая на се
нокосах м пастбищах.

Так почему же все ча
ше встает вопрос об ис
пользовании жидких 
удобрений, чем это . обус
ловлено? Попробуем ра
зобраться в этом.

Прежде всего, в поль
зу жидкого аммиака го
ворит то, что он являет* 
Фя полуфабрикатом, из 
которого получают ам
миачную селитру. Кроме 
того, содержание азота, 
необходимого для пита
ния почвы, в селитре 34 
процента, в жидком же ■ 
аммиаке — 82. Факты, 

г не требующие разъя^не-

ний. Жидкие удобрения 
не вымываются из поч
вы, лучше усваиваются 
растениями, чего не ска
жешь о сухих.

Еще одно положитель
ное качество жидкого 
аммиака, — в силу не
которых своих качеств 
он способствует перехо
ду из неподвижного в 
подвижное состояние 
фосфорной кислоты, то 
есть, в почве начинает 
действовать фосфорный 
резерв.

Ощутимые результаты 
от применения жидкого 
аммиака' уже получены 
в колхозе «Казьмин
ский». На каждый гек
тар кукурузных полей 
перед севом было внесе
но 65 килограммов этого 
удобрения. Вместо 1700 
тонн по плану государ
ству сдано 2800 тонн ку
курузного зерна. В сов
хозе «Невинномысский» 
под озимые внесено 300 
тонн аммиака в расчете 
120—140 килограммов 
на гектар.

Северр-Кавказским от
делением ЦЭЛАЖ, кото
рое занимается спецпри- 
мёнением жидкого ам
миака и агротехиспытя- 
ниями, заказано еще 70 
луговых машин. Невин
номысский химкомбинат 
в 1977 году начнет вы
пуск жидких комплекс
ных удобрений, в соста
ве которых будет 
процента фосфора и 
процентов азота.

Жидкие удобрения 
увереннее движутся 
поля.

Творцы урожайного колоса
КИЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Коллектив 

Мироновского научно-исследователь
ского института селекции и семено
водства пшеницы выполнил свои 
обязательства на завершающий год 
пятилетки. За один год на государст
венные испытания переданы два но
вых сорта озимой пшеницы — «ми- 
роновская-11» и «мироновская-25>. 
Они на 9—14 центнеров превышают 
по урожайности своих предшествен
ников, более морозо- и зимоустойчи
вы.

Учитывая дефицит высокоурожай
ных сортов яровых пшениц, здесь 
вывели «мироновскую-яровую». В 
конкурсном испытании она показала 
урожайность почти 50 центнеров

К итогам сельскохозяйственною года

УХОДИТ в 
последний

34
12

все 
на

М. ГАЦАЛОВА. 
студентка РГУ.

УХОДИТ в историю 
последний год де
вятой .пятилетки.

Земледельцы колхоза 
«Красная звезда» крити- • 
чески анализируют ре

зультаты своей работы, 
намечают планы мероп
риятий по дальнейшему 
подъему культуры 
леделия и на 
ве повышения 
сти зерновых 
ских культур,

Претворяя 
решения 
партии, государство уве
личивает поставки тех-' 
ники, минеральных удоб
рений и гербицидов.. Все 
это благотворно влияет 
на плодородие нолей*

Знаменательным собы
тием для наших труже
ников было то, что кол
хоз признан хозяйством 
высокой культуры зем-

зем- 
этой осно- 
урожайно- 
и техниче-

в жизнь
XXIV съезда

В центре внимания профсоюза
«Ро-Профсоюзный комитет совхоза 

дина» постоянно держит в центре вни
мания ход зимовки овец, всячески 
держивает хорошие начинания в социа
листическом соревновании чабанов.

под-

Рейды по чабанским зимовьям, стали 
системой в работе членов профкома. 
Один из главных факторов успешной зи
мовки — это*борьба за сохранение ов- 
вепоголовья. По результатам за ноябрь 
Пбанских бригадах Н Л. Белецкого, 

. Погорелова, Е. Ф. Шершнева не 
было ни одного случая падежа овцема-

ток. По 
бригадам

Профсоюзный комитет уделяет неос
лабное внимание быту овцеводов. В 
этом году в распоряжение чабанов пе
реданы благоустроенные вагончики, до
полнительно закуплены радиоприемники. 
Зимовка овец в совхозе проходит орга
низованно.

условиям соревнования этим 
присуждены премии.

Ф ГЕЛЕТИЙ,

предеелатель рабочкома совхоза 
«Родина».

леделия. За годы девя
той пятилетки резко по
высилась урожайность 
зерновых. Немалую роль 
в этом играют семена, 
высокая агротехника и 
внедрение в производст
во новых сортов.

Нынешний год по 
.годным условиям 
нелегким. Во время
лива зерна жара повре
дил Я озимые. И, несмот*

по
был
на-

зерна с гектара. В нынешнем году, 
как и предусматривалось обязатель
ством, получено 140 центнеров семя# 
этого сорта для дальнейшего раз
множения.

Экспериментальное хозяйство ин
ститута реализовало свыше 1,2 тыся
чи тонн кондиционных семян озимой 
пшеницы, это почти на 480 тонн 
больше, чем предусматривалось ила- 
ном. .. ,,г

НА СНИМКЕ: заведующий лабо
раторией семеноведения, кандидат 
сельскохозяйственных наук Николай 
Анисимович Киндрук ведет исследо
вания нового сорта пшеницы.

Фото В. Лысенко. 
(Фотохроника ТАСС).

лансах хозяйства Эани» 
мает кукуруза. На силос 
эту культуру высевают 
в с^иеси с подсолнечни
ком и другими компонен
тами. Урожай силосной 
массы с отдельных уча
стков превышал 300 цен
тнеров. На наших зем
лях хорошо себя заре
комендовал гибрид 
«Краснодарский-334». С 
70 гектаров получено по

Плата земля
ря на это, урожай ози
мой пшеницы на первом 
производственном участ
ке составил 33 центнера 
с гектара. В целом же 
по хозяйству намолочено 
по 23,5 центнера зерна, 
с гектара.

В девятой пятилетке 
агроспециалисты 
дали большую 
по испытанию
сортов ячменя. Следует 
подчеркнуть, что их 
труды не пропали даром. 
Постоянную прописку на 
наших полях 
ячмень «завет», 
его сеяли на 30 
я в этом году 
был размещен
гектарах к с каждого 
них намолочено по 
центнера зерна.

Солидное местр 
зерновом и кормовом

34,5 центнера кукуруз
ного зерна. Большое ко
личество кукурузы засы
пано в закрома 
дарства, а взамен
получены комбикорма.

Приятно отметить 
тот факт, что за

госу- 
ее

нимают постановления 
партии и правительства 
о повышении урожайно
сти сахарной свеклы с 
целью увеличения произ
водства сахара в стра
не. Никому не секрет, 
что эта культура являет
ся самой трудоемкой в 
полеводстве. Поэтому мы 
внимательно изучаем 
опыт Героя Социалисти
ческого Труда Ивана 
Михайловича Нагорного. 
Весной этого года завез
ли дражированные семе 
на. механизаторы хорошо 
отладили технику. По 
всем нашим расчетам 
получалось, что с каж
дого из ■ 470 гектаров мы 
накопаем по 300 центне
ров корней. Но свекло
водов постигла неудача, 
Более чем на 300 гекта
рах свеклу 
пересеять.

проде
работу 
новых

получил
В начале 
гектарах, 

«завет» 
на 500 

из
32

в 
ба-

и • 
годы 

девятой пятилетки кол
хозники накопили нема4-, 
лый опыт по возделыва
нию подсолнечника. Эта, 
как и другие технические 
культуры, находится в 
надежных руках механи
зированного бтряда. 
Своевременная и качест
венная подготовка поч
вы, уход за посевами 
щедро оплачиваются 
урожаем. С каждого из, 
270 гектаров намолочено 
по 21 центнеру маслосе
мян.

Специалисты нашего 
толкова все глубже по-

пришлось
И. несмотря 

на‘Это, урожай собрали 
неплохой — по 275 цент
неров с гектара. Вместо 
10800 государству про
дали более 12 тысяч 
тонн корней.

Прочную основу зало
жили земледельцы бу
дущему урожаю, озимые 
посеяли первоклассными 
семенами по хорошо
.удобренной почве. Под
готовили участки под 
технические культуры. 
Будущий урожай в на
дежных руках.

М. БЕЛОУСОВ, 
главный агроном^ кол
хоза «Красная звезда».
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Гражд&искля оборояа

ИТОГИ И ЗАДАЧИ
Правление Кочубеев

ского райпо и его штаб 
ГО в истекшем 1974— 
1975 учебном году про
должали подготовку фор
мирований ГО, а также 
обучение рабочих й слу
жащих райпо 
рамме ГО.

Во второй 
мая 1975 года 
все местно 
итоговые
гражданской обороне и 
приняты нормативы-за
четы от работников сис
темы райпо. Большин
ство рабочих и служа
щих показали хорошие 
знания и навыки по за- 

лците от оружия массо
вого поражения.

по прог

половине 
были по- 

проведены 
занятия по

ку во всех объединениях, 
ПРТ райпо. Лучше, чем 
в других, было органи
зовано обучение работ
ников 
ском, 
Балахоновском, 
минском, 
ПРТ и 
общепите.

в Невинномыс- 
Барсуковском, 

Казь- 
Георгиёвском 

объединенном

Занятия по граждан
ской обороне проводи
лись в основном регу
лярно, согласно распи
санию занятий и графи-

В текущем году 
колько улучшилась 
бота по гражданской 
обороне в потребительс
кой кооперации района. 
Улучшилось руководство 
гражданской обороной 
со стороны руководите
лей объединений и 
предприятий райпо. План 
оперативной, боевой под
готовки в минувшем го
ду в основном выполнен.

Гражданской обороне 
— этой важной государ
ственной работе, прав
ление райпо уделяет

нес- 
ра-

должное внимание.
Только в текущем году 
четыре раза , рассматри

вались вопросы ГО на 
заседаниях правления 
райпо. На 1975 год- бы
ли приняты новые соци
алистические обязатель
ства по. гражданской 
обороне. Коллектив 
райпо, правление и штаб 
гражданской обороны 
службы включились в 
социалистическое сорев
нование за лучшую пос
тановку работы граж
данской обороны в сис
теме крайпотребсоюза и 
Кочубеевского района.

Для улучшения поста
новки дела по граждан
ской обороне в системе 
райпо разработан и 
введен смотр-конкурс по 
гра жд а некой обороне.

Главной задачей опе
ративной и боевой под
готовки на ! 97."--1976 
учебный год нужно счи
тать дальнейшее совер
шенствование системы 
ГО в , потребительской

кооперации района, ор
ганизацию и проведение 

защите 
и то
пе н- 
мас-

мероприятий по 
рабочих, служащих 
варо-материальных 
ностей 
сового

Для 
тий в 
году

от оружия 
поражения, 
проведения 
новом 
созданы

заня- 
учебном 
группы, 

назначены ответственные 
руководители занятий по 
гражданской обороне.

Гражданская оборона 
в СССР является всена
родным делом. Всеобщее 
обязательное обучение 
населения защите от ору
жия 
ни я —- одно из важней
ших 
данёкой

Самоотверженно

массового пораже-

мероприятйй граж- 
обороны стра

ны. Самоотверженно и 
добросовестно выполнять 
обязанности по граждан
ской обороне 
каждого 
СССР.

долг 
гражданина

Г. ДУБРОВ, 
штаба ГОначальник

Кочубеевского райпо.

Пьянству — бой

ПРИГЛАШАЕТ
ЗАБАЙКАЛЬЕ
ЗАБАЙКАЛЬЕ. Госу

дарством уделяется боль
шое внимание развитию 
производительных сил 
этогб района страны.

ЧИТИНСКАЯ ОБ
ЛАСТЬ. Край богатей- 
ших природных ресурсов 
Забайкалья. Располагает 
большими возможностя
ми для развития земле
делия и животноводства.

КОЛХОЗЫ совхозы
области имеют все не
обходимое для развития 
сельскохозяйственн ого 
производства. ‘Но здес,ь 
не хватает людей, труже
ников полей и ферм, ча
банов, трактористов, 
скотников, строителей и 
других рабочих.

района и в колхоз «Ле
нинский путь» Калган- 
ского района.

Эти хозяйства* распо
ложены в живописных 
районах Юго-Восточной 
части Читинской облас
ти. Для переселяющих
ся семей государством 
установлены большие 
льготы. Выплачивается 
единовременное денеж
ное пособие' в размере 
200 рублей на главу 
семьи и 75 рублей на 
каждого члена семьи.

Г> ЮА4КА водки, выпи- 
* тая страдающим 

язвенной болезнью же
лудка, обходится дорого 
и в прямом и в пере
носном смысле. И ничем 
невосполним урон, на
несенный одной-единст- 
венной рюмкой здоровью 
человека!

Алкоголь не только 
обостряет и поддержи
вает хроническое тече
ние уже имеющегося за
болевания желудка, но 
и служит одной из при
чин возникновения гас
тритов, язвенной болез
ни, злокачественных но
вообразований. Особенно 
большой вред наносят 
крепкие спиртные на
питки слизистой оболоч
ке желудка.

Как ведет себя алко
голь в желудке? Первые . 
порции спиртного рас
ширяют сосуды и вызы
вают усиленное отделе
ние желудочного сока. 
Но следующие дозы ал
коголя тормозят выделе
ние сока. Вследствие 
этого 
ется в

сока.
пища задержива- 
желудке, не два,

Ц енл рюмки
как обычно, а десять и 
более часов, начиная раз
лагаться. Этим-то и объ
ясняется тошнота, от
рыжка, боль под ложеч
кой после приема боль
ших доз алкоголя.

Алкоголь разрушает 
естественный барьер сли
зистой оболочки желуд
ка. Ее поверхностный 
эпителии имеет жировую 
оболочку 
ем слизи, 
щают от 
горячей,
грубой пищей. Лишенная 
защитного слоя, слизис
тая легко повреждается, 
что способствует само- 
перевариванию ее желу
дочным соком и образо
ванию язв.

Бытует метод лечения 
язвенной болезни 
том: мол, хороший 
комый пил 
результате 
совершенно 
бочайшее

Все дело в

и покрыт сло- 
которые заши

ло в ре ж дени я 
холодной или

язвенная болезнь течет 
циклично, часто даже 
без лечения болезненный 
процесс несколько утиха
ет, но после приема 
спиртных напитков, на
рушения режима пита
ния снова обостряется.

Ложное впечатление о 
пользе алкголя создает
ся у больных также 
вследствие его анестези
рующего действия непо
средственно после прие
ма. Страдающим гастри
том, язвенной болезнью 
следует решительно от
казаться от употребле
ния даже незначитель
ного количества любого 
спиртного напитка.

Многолетние наблюде
ния убеждают, что
же разовое его употреб
ление может 
обострение

Важным источником 
пополнения области ра
бочей силой 
организованное 
ление семей из 
областей. За последние 
годы в колхозы и совхо
зы Читинской области 
прибыло большое коли
чество семей-переселен
цев из западных облас
тей и других районов 
страны. Начиная с 
1969 года и ежегодно в 
течение всех лет девятой 
пятилетку в эту область 
Забайкалья переселяют
ся семьи Ставропольско
го края. .

является 
пересе- 
других

да-

спир- 
зна-

и в 
него

спирт, 
язва у 
зажила. Глу-> 
заблуждение!

том, что

вызвать 
заболевания, 

чреватое нередко непоп
равимыми последствия
ми.

Л. АЛТУХОВА, 
фельдшер.

Слово в отц&м
Если 

людям, 
трудную работу в 
миссиях по делам несо
вершеннолетних, сколько 
печальных историй уз
нали бы мы о подрост
ках, юношах и девуш
ках, покалеченных без
рассудной родительской 
любовью.

Но еще чаще встают 
деты на кривую дорож
ку или вырастают с над
ломом в характере по 
вине плохих отцов. Пло
хие отцы — это вели
чайшее зло. И мы не 
имеем права больше ми
риться с тем ущербом, 
который они наносят 
делу воспитания. Нег
ласная статистика педа
гогов показывает, что 
самый большой процент 
школьников умственно 
отсталых, недисциплини
рованных, безнадзорных, 
запуганных, совершаю
щих хулиганские поступ
ки. составляют дети от
цов-алкоголиков.

Отец — пьяница! 
педагогической 
зрения это преступник, 
отравляющий страшным 
ядом душу • своих детей, 
отнявший у них детство.

«Кончилось мое дет
ство. Рано кончилось, 
потому что вышел я на

бы дать слово 
которые ведут 

ко-

этот двор не пррсто Ко
лей Бочарниковым, а 
сыном пьяницы, челове
ка, который не считается 
'Человеком. Мне всегда 
было стыдно, всегда, 
всегда. Вчера отца мое
го нашли во дворе, в 
луже, и он долго увесе
лял других, прежде чем 
под общий хохот его 
доставили домой, позав
чера мой отец выпра
шивал у всех деньги на 
водку». Эти слова одно
го из героев пьесы К. 
Финна «Ошибка Анны», 
но так могут сказать и 
все дети отцов-пьяниц.

Бой с пьянством — 
это нелегкий бой, но мы 

. должны выиграть его, 
ибо это бой и за наших 
детей.

другие 
третьи 
учебу, 

им и

Кажется, совсем недавно 
зрители видели 12-летнюю 
Лену Проклову в фильме 
«Звонят, откройте дверь», 
где она сыграла Таню Не
чаеву, школьницу из отря
да «красных следопытов». 
А сейчас Елена Проклова — 
актриса Московского Худо
жественного академического 
театра.

Будучи студенткой 
лы-студии имени Вл. 
ровича-Данченко при 
дожественном театре, 
играла самые разные

Сейчас актриса снимается 
в картине, которую 
И. Хейфиц «Мечта о 
океане» (по рассказу 
лина «Дурь»).

НА СНИМКЕ: 
ПРОКЛОВА.

Фото А. Конькова 
(Фотохроника ТАСС)

Десятки 
ников из 
беевского 
лились в 
Калганский, 
Нерчинско-Заводской 
Борзинский районы Чи
тинской области. Абсо
лютное большинство пе
реселившиеся добросове
стно работает и зажи
точно живет, *

семей труже- 
нашего Кочу- 

района пересе- 
Приаргунский, 

Агинский, 
и

Им предоставляется 
бесплатный проезд и 
провоз имущества. В 
местах вселения семьи 
переселенцев на 8 лет 
освобождаются от упла
ты сельхозналога. При
нятым по переселению 
семьям колхозы и сов
хозы выдают кредиты 
на строительство жилых 
домов (6000 рублей, из 
которых 4000 рублей за 
счет государства и хо
зяйства, и только 2000 
рублей семря переселен
цев выплачивает в тече
ние 15 лет), а также 
кредиты на покупку ско
та.

Прибывшим по пересе
лению семьям предостав
ляются жилые дома или 
квартиры, приусадебные 
участки, и в 
первых двух лет 
вобождаются от 
платы, бесплатно 
зуются топливом
гимн коммунальными 
услугами. Им оказыва
ется помощь в обзаведе-. 
ний скотом и обеспечении 
его кормами, в приобре
тении топлива. Кроме 
того, установлено много 
других специальных 
льгот по оплате труда, в 
предоставлении отпусков, 
установлении стажа ра
боты, ухода на пенсию 
и др.

Семьям, изъявившим 
желание выехать по пе
реселению, следует об
ратиться в сельский Со
вет по месту жительст
ва или в райисполком 
уполномоченному.

течение 
они ос- 

кварт- 
поль- 

и дру-

! С 
точки

Есть у нас еще одна 
категория плохих отцов: 
отцы, которые оставляют 
своих детей ради новой 
любви. Уход отца из 
семьи — эго всегда тя
желая душевная травма 
для детей “ 
близкому, 
человеку, 
самолюбие, жалость к ма
тери или злость на нее, 
изменение материального 
положения—такие силь
ные, недетские* пережи
вания вызывают самую

Тоска по 
любимому 

оскорбленное

различную реакцию у 
школьников. Одни замы
каются в себе, 
ожесточаются, 
забрасывают 
Трудно бывает
трудно становится с ни
ми. В характере детей, 
обиженных и оскорблен
ных самым близким че
ловеком, появляется по
дозрительность, грубость, 
мстительность, черст
вость, лживость, часто 
они теряют веру в лю
дей, в себя, в настоя
щую, глубокую, верную 
большую любовь.

Отцы, задумайтесь 
над этим, попробуйте 
поставить себя на место 
своего покинутого ребен
ка, который долгое 
время видел в вас опо
ру, своего первого 
щитника. Если все 
разрыв с его г-- 
неизбежен, нужно 
лать все, чтобы послед
ствия серьезной жизнен
ной ошибки были воз
можно менее болезнен
ными для сына или до
чери, чтобы дети 
должали 
той или 
цовское 
боту.

Л. 
фельдшер

за- 
же 

матерью 
> сдё-

про- 
чувствовать в 

иной форме от- 
внимание и за

ПАВЛЕНКО, 
медвытрез

вителя.

шко- 
Неми-

Ху- 
она 

роли.

ставит 
Тихом 
П. Ни-

Елена

Забайкальцы принима
ют переселенцев, как 
родных и близких дру
зей, обеспечивают Их 
уже в первый год жиз
ни новыми домами или 
квартирами, скотом ' и 
птицей, помогают обза
вестись домашней 
становкой, выдают 
дукты питания.

Вот и сейчас из 
шего. Кочубеевского
она приглашаются семьи 
на переселение и 
постоянное место жи
тельства в совхоз «По- 
годаево» Приаргунского.

об- 
про-

на- 
рай-

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей для 

работы на винторезных станках, тока
рей для работы на полуавтоматах, за
ливщиков металла, шихтовщиков, фор
мовщиков, слесарей по ремонту промыш
ленного оборудования, крановщика мос
тового крана, 
щиков, 
шоферов, 
катуров, 
рабочих.

Лица, не имеющие профессии, прини
маются учениками в порядке индивиду
ального и группового обучения,

25—24

слесарей-инс крументаль- 
электромонтеров-ремонтников, 
каменщиков, плотников, шту- 

механика гаража, подсобных

КИНОТЕАТРУ «СПУТНИК* 
ТРЕБУЕТСЯ ХУДОЖНИК.

Оплата согласно штатному расписа
нию.

2-1

СПМ К-854 
ТРЕБУЮТСЯ 

тракторист на «К-700», шоферы 2 и 3 
класса со сдельной оплатой труда.

Обращаться по адресу: ул. Торговая 
(за КПП).

3 — 2

к

г. СПАСЕНОВ, 
уполномоченный отде
ла по использованию 

трудовых ресурсов.

Редактор Г. Балмаков,

КОЧУБЕЕВСКИЙ КОМБИНАТ 
ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ 
РЕАЛИЗУЕТ 

организациям и промышленным 
приятиям щебень фракции 15x25 
лиметров, обрезную и необрезную 
и обапол.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Торговая, комбинат производ
ственных предприятий. Телефон 2-01.

4—3

пред- 
мил-

доску

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу* начальник ОТК? 
инженер по технике безопасности, мой
щик автобусов.

3-2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ 
ТРЕБУЮТСЯ 

шоферы и трактористы.
Обращаться по адресу: ул, Омелъ* 

нюка, 2.
5—5

КОЧУБЕЕВСКОЙ 
САНЭПИДСТАНЦИИ 

ТРЕБУЮТСЯ 
фельдшеры и санитарка. 
2—2
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